

«Wenn du in der Nacht den Himmel betrachtest, weil ich auf einem von ihnen wohne, dann wird es für dich so sein, als ob alle Sterne lachten, weil ich auf einem von ihnen lache.»

Antoine de Saint-Exupéry

Herzlichen Dank

für die überwältigende Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem unvergesslichen Ehemann, Papi, Schwiegervater, Grosipi, Schwager, Bruder und Freund

Jakob Reumer-Lang

erfahren durften. Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist tröstend zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Achtung ihm entgegengebracht wurden.

Danke für die tröstenden und lieben Worte, für den schönen Kranz und die Blumen, die unzähligen liebevollen Karten, die Spenden an die Krebsliga und späteren Grabschmuck.

Speziell danken möchten wir unserem Hausarzt Dr. med. Patrick Wagner und den Ärzten und Pflegern des Universitätsspitals Zürich für die liebevolle Betreuung. Unser aufrichtiger Dank gebührt Pfarrer Markus Werner für die einfühlsame und persönlich gestaltete Trauerfeier sowie Michael Dinner, Panflöte, und Kiyomi Higaki, Orgel, für die wunderschöne musikalische Umrahmung. Herzlichen Dank auch den Veteranen und dem TV Oberglatt für den Fahngedruss.

Steinmaur, im April 2017

Die Trauerfamilie